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Ко второй сессии ЦИН Союза ССР 
? седьмого созыва

О ткр ы ти е  второй сессии Центрального И спо лни 
тельного Ком итета  Союза С С Р  V I I -го созыва состо 
ится 10-го января 1936 года в 18 часов в Крем ле, в 
помещении Больш ого  Кр ем левского  дворца.

П О Р Я Д О К  Д Н Я  С Е С С И И :
1. Народно хозяйственный план Союза G C P  на 

1936 год. Д окладчики товарищ и МОЛОТОВ В. И . и 
Нежлаун В.

2. Едины й  государственный бю дж ет Союза С С Р  
на 1936 год. Додладчик тов. Гринько 3. ф.

Содоклад бю джетной комиссии Ц И К  Союза С С Р  
© едином государственном бю дж ете Союза С С Р  на 
1936 год. Д окладчик тов. Чуцнаев Ф .

3. О т ч е т  об исполнении единого госуд арствен 
ного бю д ж ета  Союза С С Р  за 1934 год. Д окладчики 
товарищ и Гриньно 3. Ф., Чуцнаев Ф .

4. О тчетны й  доклад Наркомата пищ евой про
мыш ленности Союза С С Р . Д окладчик тов. М и коян  
А. И.

5. У тверж д ение  постановлений, принятых в пе
риод м еж д у сессиями и подлежащ их на основании 
статьи  18 конституции Сою за С С Р  утверж дению  на 
у- "син  Ц И К  Союза С С Р . Д окладчик тов. Акулов И. А.

С екретарь Ц И К  Союза С С Р — И. Анулов.
Заседание группы  В К П (б )  Ц И К  Союза С С Р  со 

сто и тся  тям ж е  (в  Больш ом  Кремлевском дворце) в 17 
часов 10-го января.

(Т А С С )

ОТ з т ш н о в с ш
С У Т О К - К  П Я Т И Д Н ЕВКА М

На сотнях предприятий в ты
сячах цехов с большим успехом
ИРОХОДЯТ СТЫЗЕОЗСЕИЗ СЫ9ЯЫ и
сутки.

На заводе «Фрезер» на Еаяк- 
' в ’.-рз  (Мосгва) после проведения 

епхановекнх суток начата под- 
гот- заа в стахановской пяти
дневке. 11-го января на цеховых 
«обрхниях начальника цехов 
•делают • доклады о состояний 
■Г шодства. Профорганизаторы 
расскажут о той, как они орга 
Еязуют помощь стахановцам.

На московском механическом 
заводе имени Рудзутака органи
зован рабочий контроль для про 
верки подготовки рабочих мест 
к проведению стахановской пя
тидневки, которая начнется 11-го 
января. После этой пятидневки 
нгиается стахановская дека
да.

За стахавовскзе сутки, прове
денные на Одеесхом заводе нме- 
ви Октябрьской революции, вы
пущена на 150 тысяч' рублей 
продукции вместо 88 тысяч по 
плану. Одесская обувная фабри
ка ир* славе в 4.100 пар 
обузи изготовила в Стаханов- 
ек'ю смену 6,500 нар— 150 
нроц. задания. (ГАСС).
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старт скоростного лыжно-нарто
вого пробега имеяи X с'езда 
BISCM Поход организован коде- 
сод лыкой организацией Охотска. 
Маршрут похода: Охотск— Улья 
— Нелькан— Чумикеп—  Кербя—  
Нмколаевсв-на Амуре. Длина про
бега— 1.900 км. От Улья до 
Нелькана комсомольцы пройдут 
верховьями реки Мая, через хре
бет Джугджур.

Сергеев.

ОТАХАНОВОНИЕ РЕКОРДЫ 
НА ТРАНСПОРТЕ

Машинист Челябинского депо 
орденоносец Агафонов на участке 
Шумиха— Курген (132 километ
ра) провел на наровове „ФД* 
состав весом 6.500 тонн при 
корма в 1850 тонн. В Курган 
Агафонов привел состав на три 
минуты раньше, чем полагалось 
по раса аса аян>.

Машинист карталинского депо 
(Челябинск) Адольф Ланга на 
паровозе ,ФД“ на перегоне Еар* 
талы— Саломзт провел поезд ве- 
еом 7200 тонн. Ланге вмел зна- 
твтелышн нагон, он дал на це- 
регоне одинаковую техническую 
н гщмм: рчесьую скорости —  «13 
гулометр?^ час, вместо уста
новленной технической скорости 
26 и коммерческой 16 километ- 
ров.. (ТАСС).

БОЕВЫЕ СУТКИ, О КОТОРЫХ 
НЕ ЗНАЮТ В ПОСТРОИКОМЕ

ТРУБСТРОП. (От наш. корр.) 
На 3-м участае 8 и 9-го янва
ря впервые проводятея стаханов
ские сутки. Работа в первые 
сутки вскрыла новые резервы 
высокой производительности тру
да. Среднемесячная производи
тельность в декабре по участку 
выразилаеь в 164 проц. 8 го 
января производительность по 
всему участку еостаьляет 178 
пр*ц.

В стахановски сутках уча
ствовало 7 бригад Какова ха
рактеристика их работы? У бри
гады кровельщиков Левашова 
средняя производительность за 
весь декабрь была 290 ;проц., в 
стахановские сутки оиа добилась 
350 проц.

Стахановцы бригады плотни
ков Пархоменко в составе 6 че
ловек ранее выполняли норму 
до 202 проц. В стахановские 
сутки пархомовцы добились 282 
проц. Бригада Воропчихина, этой 
же квалификация, ранее выпол
няла нормы на 150— 170 проц , 
а 8 го января она дала 193 
проц.

Разительный скачок получил
ся у бригады землекопоз тов. 
Воробьева Эта бригада насчяты 
вает 12 человек, в стахановские 
сутки она выполнила задание 
на 171 проц , тогда как до это

го выполняла иа больше 128 
проц. Бригада маляров Лупьана 
вместо прежних 180 сроц. в 
стахановские сутки дала 241 
проц.

Бригада землекопов тов. Чер
ных Якова Петровича на нла« 
нировке «Большого Штнфеля» 
выполнила норму на 197 нроц. 
До стахановских суток она ва 
мерзлом грунте давала ив больше 
170 проц. Бригада землекопов 
Белых в зтот деяь довтиглв 188 
ироц.

Что обеспечило уепех етаха- 
новевих суток? Образцова! тех
ника организации рабочего ме
ста, подготовка инструмента и 
внутрибригвдное соревнование.

Как руководили псетройком 
и партком организацией отаха- 
новских суток?

Заместитель секретаря партко
ма хоз. Iomohocob сообщил ва
шему сотруднику о том, что оя 
не знает, что на 3-м участке 
проведены в этот день стаханов
ские сутки, а председатель нос- 
тройкома сов. Томнчев со всей 
авторитетностью заявил:

—Па 3-м участке еще готовятся 
в стахановским суткам.

Эти ответы красноречиво гово
рят о стиле руководства иартко 
ма и построй кома стахановски» 
сутками. И. Б р я н с к и й .
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Завод цельнотянутых труб 
освоил производство шарикопод
шипниковых труб дая 2-го ша
рикоподшипникового еавода. Та 
кие трубы заготовляются впер
вые в СССР. В этом месяце та
ких труб завод должен выпустить 
125 тоня. На S даей января 
задано изготовить 11,6 тонны. 
Изготовлено 11,4 тонны Рабо
чие завода обязались месячный 

1 план выполнить с превышением.

Токарь тов. Терехнн, рабо
тающая на обдирке труб, смен
ное задание перевыполняет. Гак,
8 лнваря оя вместо 7 труб 
ободрал 27 труб. Так se хоро
шо работает токарь тав. Деся
тое. Качество их работы хора- 
шее.

Сейчас для повышения выпус
ка труб строится вторая обжи
гательная печь.

М. Ч.

З А  Р У Б Е Ж О М
Война о Абиссинии

Австрийская печать сообщает, 
что итальянцы перешли на всех 
фр: втах к широкому г рнмевенпго 
газовой войны. Особенно много 
газ кых бомб сбрасы вается в рай
онах я ю гу от Макале. Общ ее ко
личество газовых бомб, бр< шен- 
в ш  за первые дня января, дости
гает 10 ты сяч.

Сообщают также, что лаввреты 
Красного гр.-ста в  Абиссинии вы 
нуждены будут применять военное 
маскирование ввиду, того, что 
итальянское военное руководство 
сознательно избирает лазареты 
Красн-го креста хшшепямя для 
воздушной бон ар .ировки.

Сле-ует отметить, что итальяв,- 
екке мето -ы войны в Абиссинии 
вызываю т всеобщее возмущение.

(Т А С С ).

,,в о и с к П с т а л й “
Командующий итальянскими 

во-'р жеопымч силами в Восточ
ней Африке маршал Бадольо за 
просил подкреплений. „Зн ачи тель 
ная часть его войск,—как сооб
щает печать, находится в Восточ- 

ой Аф рике уже десять месяцев.

ТРИ ТРЕБО Й  НИЯ 
ШАНХАЙСКИХ Ш Д Е  ТОВ

ШАНХАЙ. В Шанхае состоял
ся митваг студенческой «Ассо 
циации тпасенна родины», на ко
тором обсуждалась вопросы даль
нейшего развития автн.глонского 
движения. На митинге бы ли "три 
няты 3 революции.

В первой резолюции с . уденты 
требуют, чтобы убрали полицей
ские кордоны из. здания универ
ситета Гуанхуа.

Во второй— студенты обряща 
ются е призывом во всем членам 
ассоцяацнх расширить движение 
8а спасение родины.

В треьтей резолюции студенты 
требуют ответа на жинекого пра
вительства на требование шан
хайских студентов, вынесенное в 
связи с „автономным" движени
ем на Севере.

В тот же день студенты про
вели митинг в Путуне.

Пропаганда фашистов
Германские фашисты уже да?>- 

но ведут е Италия свою пропа 
ганду. 8а последнее время уча
стилась случаи, когда лтялкяя 
екие фарыы, получая нз Герма- 
ни? товары, находят в ящиках 
листовка с нрьзывом „не подда
ваться уговорам, продолжать 
свое героическое дело в Африке41. 
Ряд лястовок обещаед „Ми, нем
цы, вам поможем. Продержитесь 
до апреля11 (ТАСС.

Не так надо
заботиться 
о стахановцах

Мох рекорды по Буревая ЗБ* 
е лишним процентов общо* «  
етны. 0ns обусло.вхони том, да* 
ПВО созданы иромввдтмвш * 
условия. Мой помощник т х а -  
новец Йедян&ий iopo-
шо. Об мве so-змерв* „ номогаег. 
Своевременно ярягоговдявч ж  
етрумент Большую tafovy ж* 
производстве иролвэяот аачалз,* 
нвв горного цела ttuu jtsm  ж  
жене? Зуамеико.

Ко одно не лад» Е *  руди- 
ке есть люди, которые «  м . 
ботятся о «тахановцах. Д м  при
мера приведу несколько фактов.
Еще 23-го декабря sa горояууорт * 
на рудник приезжала т. Рака . 
Узнав о моей млачвэй райото, 
она предложила заведующему
магазяном Ефимовой оргаииоо- 
вать доставку хлеба ыв« на дом., 
Ефимова пообещала этот хамз 
выполнись, но до сих иор это 
осталось ва бумажке.

У меня нот дров. Ерххвау в 
завхоз; коммунисту Снлавт еву,
зыяисал два кубометра, уыатял 
деньги. Прошло иескельво две#, 
а дрова но вривозят.

I ’/. I s : * *  -ггля ! * м м ’  
о руднгчным врачом tea. S* • 
вальской. У меня более* зз»?в. 
Вызываю Еовальектю. Оэа 
явилась, всвидетельствовйха вы
ну, прописала порошков У жорм 
белит jio , ночн яроюдит о« 
слезами иг за сильной боли. So- 
рошкя не помогли Вторэй раз 
вызвал врача. Еовальечая иес- 
мотрела, капнула три з&чла з 
ухе и ушла, пообещав отма мри- 
нести капель, но не явилаеь. 
НрИшлоеь третий раз ?» выз
вать. Ковальская обехалэвь 
придти. Несколько двои ждал, 
но она не соизволила явиться.

Кстати сказать, на рудник*
исключительно скверно шоетвэ 
лево медобслуживанке. Ууднач- 
ный врач 1швалъскаа очень ред
ко -бывает в свое! анбузаторнн. 
Помещение, отведеввее иод :м6у- 
латорнго, очень холодное. Словом, 
отвратнтельЕо поставлен» мед- 
обслуживание, рабздр&в еще не 
повернулся лицом к Гологорвко- 
му руднику, который превраща
ется в стахановский.

Бурильщик етяжажвжвщ
В. Н. В иных

СОБРАНИЕ ПАРТАКТИВА
13 го января в 7 час. вечера в клубе М е т а л л у р 

гов Трубзавода состоится собрание партактива райо
на с повесткой дня:

1) И тоги  проработки решений декабрьского мле- 
нума Ц К  В К П (б )  и зад ачи  парторганизации в деде, 
дальнейш его развертывания стахановского дв иж ення 
(Д окл . т. Чернецов).

П риглаш ается актив комсомола
Райном ВКП(б).
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„ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА*

ВОПРОСЫ ЛЕСНОЙ ПРОМЫШЛЕННОСТИ В СВЯЗп uo ошлАНивиКИМ ДВИЖЕНИЕМ
Доклад тов. С. ЛОБОВА на Пленуме ЦК ВКП(б) 22 декабря 1935 года

1 *вармц1 ! Тов. Орджониккдзо 
в ш т  дикхадз вчера очень кра
сочно рассказал, чего добились 
ааша партия, рабочий клаве, иа* 
кие усеет мы сейчас инеем под 
f укозодетвом Хенинекоге ЦК, то
варища Сталина Достаточно 
лсвомяать неекелько цифр из 
доклада тов. Орджоиивидве для 
того, чтобы увидоть, как далеко

мы нагнули вперед. СССР пре
вратился в незавиеамую страну, 
страна наша стада индустриаль
ной. Uo ряду отраслей промыш
ленности, м  ряду ароизводвтв 
нн догнали и перегнали нередо 
вые в техническом отношении 
капиталистические страны, и на 
базе этой новой техники разви
вается сейчае етахановснзе дви
жение по всей стране.

НА БАЗЕ НОВОЙ ТЕХНИКИ В ЛЕСНОЙ ПРОМЫШЛЕННОСТИ 
РАЗВЕРТЫВАЕТСЯ СТАХАНОВСКОЕ ДВИЖЕНИЕ

Индустриализация наше! стра
зы, прекрасная работа тяжелей 
промышленности, то достижения, 
которые имеем мы сейчас, —  все 
ото коренным образом изменило 
п лесную промышленность. Ёсдн 
вромышленность Наркомтяжпрома 
поднялась *на высокий техниче
ский уровень, то п лееная про
мышленность за это время стала 
ияой: ив -кустарной, отсталой 
промышленности в прошлом лес- 
пая промышленность теперь пре
вратилась в индустриалы^®.

Достаточно сказать, что еще в 
недалеком прошлом никаких 
тракторов, автомобилей, мотозо 
зов и даже узкоколейных паро
возов на лесовывезках почта не 
применялось, несмотря на то, что 
производство варсвозов было у 
мае и раньше.

Благодаря политике партия на 
индустриализацию и огромному 
развита® тяжелой промышлен
ности, лесная промышленность 
за это время перевооружилась 
основательно. На лесозаготовках 
к настоящему времени мы имеем 
около 2 500 тракторов, из них 
две тысячи мощных гусеничных 
Челябинского тракторного завода 
„Сталинцев", больше тысячи 
автомобилей, 100 узкоколейных 
паровозов, 30 ширококолейных 
паровозов и другие виды меха
низмов. Благодаря втому мы уже 
иа 1936 г. можем взять план 
по механизированной вывозке е 
увеличением против 1935 г. в 
три с ноловиной раза. Правда, 
план этот еще не велик, увели
чение берем ст низкого уровня, 
однакэ намечаем вывезти механи
зированным способом 36,6 млн. 
кбм., идя 290/° от общей вывоз
ки. И надо схавать, что эти 
миллионы кубометров, вывозимые 
механизмами, ееть результат ра
боты Наркомтяжпрома н его 
предприятий. Иметь две тысячи 
прекрасных тракторов «Сталин
цев» на лесозаготовках— это боль
шое дело.

Что мы внеся в лесопилении?
Что представляли собой лесо

пильные заводы в прошлом? Ле
сопильные заводы в прошлом бы
ли очень мелкими, и в вредней 
на каждый лесопильный завод 
приходилось меньше 2 рам. Да
же в 1924 году было по 1,47 
рамы на каждый лесопильный 
завод. Это были мелкие, пемеха- 
аизированные заводы с тихоход
ными рамами; 1.386 заводов по 
Союзу с 2.041 рамой. Можно еУ 
дить о производительности таких 
заводов, если даже по полторы 
рамы не приходилось на каждый 
лесопильный завод.

Сейчас в лесопильной промыш
ленности системы Варкомлеса на 
395 лесопильных заводах мы 
амеем 1.125 рам, пли в среднем 
но три рамы ва каждый завод, 
при чем около 20®|в заводов 
гмеет по шесть ■ больше рам. 
Ясли в 1924 году рама выраба

тывала в год 4.670 кубометров 
пиломатериалов, те сейчас —
17.000 кубометров. Это обменя
ется тем, чте лесопильные заво
ды изменили свою физиономию. 
Механизирована лучше не толь
ко распиловка бревен, но и по
дача их на зааод, в раму, раз
делка ж  транспортировка досок 
и т. д. Готовые пиломатериалы 
на ваших лесопильных заводах 
сейчас вывозят автолесовозами, 
чего никогда не было раньше, 
для укладки досок на биржах 
шиопродукцни а сырья применя
ют штабеяеры, бревнотаски и дру
гие механизмы.

40°;, всех лесопильных рам 
установлены на наши* заводах 
за 1931— 35 гг., при чем про
изводство их отечественное. До 
1939 г. лесопильные рамы у 
нас ввозились из-за границы. 
Сейчас производство их поставле
но ва наших заводах тяжелого 
машиностроения, н надо сказать, 
что'эта продукция не плохого 
качества.

Чте мы имеем в бумажной 
промышленности сейчас и 
чт® мы имели в прошлом? Бума
ги недостаточно в стране, Одна
ко, бумажная промышленность 
стала совсем не-той промрц.лжи
востью, какой она была, поло
жим, в 1925 году. Кстати, хочу 
вдееь сказать, товарищи, следую
щее: когда ругают нас ва недо
статок бумаги, то забывают, что 
мы за эхо время сделали и на 
каком уровне мы находились.

В 1925 г. по всему Союзу бы
ло выработано бумага 211 тыс. 
тоии и ввезено из-за границы на 
37 млн. руб. з >лотом. В 1935 г. 
выработано бумага 640 тыс. 
тонн и ничего пе ввезено из-за 
границы. При этом раньше для 
прозззодства бумаги пйа импорт
ная целлюлоза, а три —  четыре 
года тому назад прекратили им
порт целлюловы и работаем на 
своих полуфабрикатах.

За это время построены такие 
бумажные фабрики, как Балах- 
винскиа, Сясьекий, Кондопож
ский, Вяшерский целлюлозпе бу
мажные комбинаты, Тифлисская 
бумажная фабрика, Архангель
ский сульфиг-целлюлозный завод. 
Сейчас опробываются отдельные 
аггрегаты и, очевидно, в начало 
января будет введена в эксплоа- 
тацвю первая очередь Камского 
целлюлозно-бумажного комбаната, 
•бщая годовая мощность которо
го 92 тысячи тонн печатной 
бумаги, 6 тыс. тонн оберточной 
бумаги, 55 тыс.' тонн целлюло
зы, 80 тыс. тонн древесной мас
сы, что увеличит вдвое производ
ство печатной бумаги но Союзу.

В  периоде строительства нахо
дятся Марийский, Красноярский 
я Ингурский целлюлозно-бумаж
ные комбинаты, начато строя 
тельство Архангельского сульфат 
целлюлозного завода на 70 тыс. 
тонн, и в 1936 г. начнем строи

тельство еще двух таких заводов 
— Котласского и Соликамского.

Помимо того, чте у нас уве
личилось количество бумажных 
фабрик,— совсем иной характер, 
иное техническое оснащение и 
производительность этих вновь 
построенных предприятий. Доста
точно сказать, что Балахнинекий 
комбинат имеет такой производ
ственный потов, что из бумаж
ного зала фабрики бумага посту
пает непосредственно в железно
дорожные вагоны.

Издательство „Правда*, полу
чающее с Балахнинекого бумком- 
бяната бумагу, так построило 
свою типографию, что бумага 
прямо из вагона, без перегрузки, 
поступает в машину для печата
ния „Правды*. Посмотрите, то
варищи, какой характер оборудо
вания. Мы имеем не только уве
личение выпуска бумаги, совсем 
иной характер имеет технологи
ческий процесс производства на 
новых бумажных фабриках.

За это время мы поставили 
производство ряда новых сортов 
бумаги, еевоиди производство 
высоких сортов технических бу
маг —  кабельной, яроинточной, 
намоточной, монотипной, ПИК и 
др., фабры, идущей дня деталей 
автотракторвой, авиационной, 
электротехнической промышлен
ности, и фибровых трубок для 
грозовых разрядок в угольной 
промышленности и на крупных 
силовых станциях высокого на
пряжения, высококачественной 
целлюлозы для вискозной про
мышленности, Госзнака и оборон 
е ы х  целей, выработку бумажных 
мешков для цемента н химиче- 
севх удобрений. Такой вид тары 
— крафт-ме:яки —  очень распро
странен в Америке. У нас же 
это прешводство отсутствовало 
В  этом году будет выпущено 
около 20 млн * мешков и иа 
1936 год намечаем выпуск око
ло 30 млн штук. Мешки хоро
шего качества —  потребители 
этих мешков, дают очень хоро
шай отзыв—и очень дешевые— 
40-47 коп. стоит одии ме
шок.

Помимо постройки новых фаб
рик, мы реконструировали ста
рые бумажные фабрики. Они 
очень часто имеют только вид 
старых фабрик, а на самом деле 
содержание совсем другое Маши
ны поставлены новые, вьрочные 
котлы новые, паросиловое в 
энергетическое хозяйство фабрик 
обновлено, количество производи
мой бумаги на этих фабриках 
совсем не то, которое они дава
ли раньше. Однако, количество 
выработки бумаги в стране в 
силу резко возросших потребно
стей далеко еще не достаточно.

За это время мы переоборудо
вали спичечные фабрики,
переделали производство спичек. 
Спички, казалось бы, небольшое 
дело. Однако, год тому назад 
спички имели политическое зна
чение, когда их нельзя было до- 
етать. Сейчас ужо товаропрово
дящая сеть не знает, куда спич
ки девать. Благодаря улучше
нию работы спичечной промыш
ленности после известного реше
ния Совнаркома СССР в прошлом 
году руководители, инжеперно- 
техвическвй персонал, рабочие- 
стахановцы добились досрочного 
выполнения плава спичечной 
промышленностью, резко улуч
шав качество спячек, и обяза

лись до конца года дать стране 
сверх плана 600 тыс. ящивев 
спячек.

Спичечная промышленность 
также коренным образом рекон
струирована нашим отечествен
ным оборудованием, опять-таки 
благодаря работе тяжелой про
мышленности. Спичечные фабри
ки сейчас совершенао неузнавае
мы. Сейчас спичечные фабрики 
являются одними из наиболее 
механизированных, автоматизи
рованных промышленных пред
приятий. На спичечных фабри
ках установлены такие „умные* 
машины, которые ночти не тре
буют прикосновения человече 
ских рук. Изготовление коробок, 
набивка еничек, упаковка рань
ше проводились ручным спосо
бом Раньше в производстве 
спичек было такое положение; 
коробки для спичек крестьяне 
сушили у себя в избах и ‘затем 
в матрацах приносили на фаб
рику, на фабрике работницы 
брали горетыо спички и набива
ли коробки. Такое производства 
было до революции и первые 
годы после революции. Сейчас 
совсем другой вид, нрои8водства 
сничек.

Производство все механизиро
вано, автоматизировано Рубка 
спичечной соломки, сушка ее, 
сортировка, парафинирование, 
клейка спичечных коробок про
изводятся машинами, набивку 
спичек в коробки произзоднт 
автомат без прикосновения рук. 
В результате такой механизации, 
автоматизации производства спи 
чек, овладения техникой это
го производства рабочими вы
пускается на рынок достаточное 
количество спичек. На будущей 
год мы Сократам около 5— 6

снячечных фабрик и переведем 
их на другой вид работ— произ
водство -фанеры. Спичечная про
мышленность с меньшим количе
ством рабочих обеспечит выпол
нение годовой программы.

Такие же достижения мы 
имеем в ряде другии отраслей 
лесной промышленности— фа~ Ш- 
вой, мебельной, лесохимической 
промышленности и т. д.

На этой основе, на основе 
новой техники, у нас разверты
вается стахановское движение.

Товарищ Сталин в своем вы
ступлении на совещании стаха
новцев сказал, что „третьим 
источником стахановского движе
ния следует считать наличие у 
нас новой техники. Стаханов
ское движение органически связа
но с новой техникой. Без новой 
техники, без новых заводов х 
фабрик, без нового оборудования 
стахановское движение не могло 
бы у нас зародиться*.

У нас в лесной промышлен
ности стахановское движение 
началось каз раз нз наиболее 
передовых в техническом отно
шении Предприятиях, а на этих 
предприятиях— в наиболее пере
довых цехах и среди раС я  
передовых квалификаций.

Стахановское движение в лесо
пильной промышленности заро
дилось на лесозаводе ям. Моло
това в Архангельске, Это 24- 
рамный завод, самый большой 
завод не только в Союзе. В Е в 
ро не таках заводов нет, есть 
только в Америке. На зазодз 
им. Молотова начал это движе
ние рамщик тез. Мусинский. 
Вслед за этим движение возник
ло и в бумажной промышленно
сти. На Балахне и на Кзндроз- 
ке, на спичечных фабриках.

ЧТО ДАЛО ЛЕСНОЙ п ро м ы ш л ен н о с т и  
СТАХАНОВСКОЕ ДВИЖЕНИЕ

Благодаря стахановскому дви
жению мы имеем таки* результа
ты. До стахановского движения 
в спичечной промышленности 
пш-изяпдятельноеть автомата 
„Новый Симплекс* была 167 
ящиков в смену. РабвЧЛ ciaia 
новцы дали 257 ящиков при 
норме но заграничному каталогу 
в 180 ящиков. В плане иа бу
дущий год мы взяли норму в 
200 ящиков, и это вполне ре
ально. Ба этикетировочной ма 
шине чаело оборотов 110 счита
ли предельным. Сейчас товари
ща добились 120 оборотов. На 
следующий год ма взяли в сред
нем 120 оборотов и это тоже 
считаем вполне реальным. Благо 
даря этому мы имеем большие 
результаты в спичечной нромыш 
ленности.

Каких результатов добились 
мы в лесопильном производстве 
благодаря стахановским методам
работ? Тов. Молотов говорил ужа 
на совещании стахановцев о тов. 
Мусинском. За это время, иосде 
Муишского, который действитель
но оказался пионером среди ра
бочих лесопильной промышленно 
ста в этом деле и сейчас креи- 
ко работает, политически развит 
хорошо, работает над собой и 
сейчас крепко дерется за разви
тие етахйаовекого движения,— 
за ,это время вырос уже ряд но
вых стахановцев лесопиления, ко 
торые соревнуются е ним и пере * 
крывают его нормы. Характерно,

чуш за это время стахано' >о 
движение распространилось в ле
сопилении почти но всем райо
нам. Стахановцамн белорусских 
лесопильных заводов показатели 
распиловки Яуеанского за раму- 
смену перекрыты. Если Мусин
ский давал 387 кубометров рас 
пиловки на раму в смену, то в 
Белоруссии тов. Рушко дал 566 
кубометров. Пропустить 560 «ту- 
Оометров через одну раму втечение 
одной сиены —  это, товарищи, 
большая производительность, это, 
примерно, 25 железнодорожных 
платформ бревен. 1 такие пока
затели дает не только один тов. 
Рушко. Сейчас на ряде лееоза 
водов Белоруссии: тт. Гладыше*, 
Оголец, Бонышко и Таболо; тов. 
Лавыршев— иа Игарке, тов. Коз
лов— на Лобзннском заводе Сверд 
ловской области, тов, Ермиш—  
на Саратовском комбинате, тт. 
Егоров и Ананьев— на Дубров
ском комбинате в Ленинградской 
области, и другие пильщики под
хватили это дело.

Голос с места: Какая нор 
ма была?

Л о б о в : 62 кубометра в сред 
пом по ЕКЛесу, 100 кубометров 
было самой высокой нормой для 
быстроходных рам на новых за
водах, н это уже считалось пре
делом, а сейчас дают 560 кубо
метров. Но надо сказать, чте
э.о результат достижений от
дельных товарищей. Завод им.

гГро'догГжение см. на 3 стр.
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Продолжение доклада тов. С. Л О Б О В А *)
Молотава благодаря системе ра 
4оты Мусннского при норме 95 
аубэметров добился в ноябре 
врокзводительностн на каждую 
раму в смену 115 кубометров.

На втором месте по развитию 
стахановского движения в лесе- 
пилении я считаю Белоруссию. 
Ленинградских лесонадыцикав я 
считал бы третьими, хотя они 
л не ют все данные к тому, что
бы перегнать Белоруссию и от» 
зять внамя у архангельцев.

Хуже дело с охватом m ia -  
шовеко ыусиЕСЕими методами ра
боты в лесеиилении в Горьком, 
на Украине и в некоторых тре
стах Сибири, Правда, рабочие 
заводов Севнолярлеса на Игарке, 
ш таком отдаленном районе, креп
ко взялись за работу, начали да- 
зать хорошие показатели.

В бумажной промышленности 
за это время отдельные стаха
новцы также показали хорошую 
работу, и мы имеем ряд дости
жений, хотя массового Стаханов 
■свого движения среди бумажни
ков еще нйт, а мы обязаны н 
можем обеспечить лучшее раз
вертывание стахановских мето
дов работы среди рабочих бу
мажной промышленности.

Как в лесопилении рамщски 
"*у ваялись зачинщиками стаха 

^лесках методов работы, так 
я  в бумажной промышленности 
сеточники, т. е. те рабочие, ко
торые следят за работой бумах» 

/ аых машин, положили начало, 
движению. Сеточники включают
ся в стахановское движение в 
первую очередь, они дают уско
рение машан, требуют от под
собных цехов лучших полуфчб- 
рмкатов. В результате этого 
увеличена выработка бумаги, Та 
зие сеточники. ess отец и сыно
вья Пронины на Балахне и Еон 
дроаке, тов. Кагпиниа на фабра 
ае „Сокол" им. Иуйбышевц., той. 
Варанов—на Ковдровской фабри
ка, тов. Бураков— на Кондопоге,. 
•sob. Алексеев—на фабрике им. 
Горького н другие, дают высо- 

че показатели.
J - Ч2НКС- Какие показа

тели ?
Лобов: Показатели выработ- 

• ли бумаги ва бумажных маши 
аах на 30— 40 проц. выше пла
на путем увеличения скорости 
машин. Сеточник Пронин (отец) 
на Еоидровке дает 8 т. бумаги в 
смену при норме в 6 тонн, или 
130 проц., Алексеев— 138 проц., 
лашинин— 135 проц., Баранов 
— 142 проц., Пр нпн (сын)—  
150 проц. Вот какие показатели. 
Скорость бумажной машине надо 
дать в бумажной промышленно
сти до возможных пределов— вто 
«эиределяет выпуск бумаги.

Любчекно: Какая норма, 
сколько метров?

Лобов: 9ю зависит от того, 
аакая машина и какого сорта 
«бумагу дает. Некоторые машины 
я  330 метров в миауту дают, в 
зависимости от сорта бумаги, 
ширины машины и 1. д. Па 
Балахвинском комбинате машины 
шириной в 6 метров вырабаты
вают газетную бумагу и имеют 
самые высокие скорости— дохо
дят до 330 метров в минуту.

Я выделяю в особую катего- 
тех рабочих, которые рабо

тают в зале бумажных машин. 
Еогда машина работает нормаль
но, не дает обрывов, здесь поч
ти нечего делать рабочим. Но 
когда начинаются обрывы, 
что бывает редко, рабочему 
приходится проявлять исключи-

*) ( ачало см. ка *-К стр.

тельную изворотливость: он дод
жей на-ходу, не останавливая 
машину, заправить бумажное по
лотно. Здесь от рабочих тре
буется ловхость, большой навык. 
Тут наиболее квалифицирован
ные старые кадры у нас рабо
тают.

У нас администрация слабо 
занималась работой в нодсоб 
ных цехах бумажной промышлен
ности — древесных, целлюлозно- 
варочных, химических. Эги вод- 
собные цехи не успевали н ли
митировали всю работу. Теперь, 
в связи со стахановским движе
нием, здесь дело выправляется. 
Есть ряд достижений по варке 
целлюлозы. По ряду предприя
тий есть хорошие показатели, 
которые мы распространяем по 
всем бумажным фабрикам и ко
торые мы уже включили в план 
на 1936 г. Достаточно сказать, 
что на фабрике „Сокол* им. 
Куйбышева (Северный край) вар
щик тоз. Сохрин вместе с инже
нером Иванцовым добились того, 
что оборот котла нри варке 
целлюлозы сократялн с 17 ча
сов до 13 и вместо 14 котлов 
в сутки варочный цех стал да- 
зать 16 — 18 ротлов. В  резуль
тате этого средне суточная вы 
работка целлюлозы на 17— 20 
проц. выше плана. Или взять 
Окуловскую фабрику им. Яро
славского. Там заведующая цел
люлозным отделом тов. Балков, 
применря уплотнители щепы в 
варочных котлах, снимает е ва
рочного котла целлюлозы боль
ше на- 20 проц. Добился он это
го на том же самом оборудова
нии. Вот эти повышенные по
казатели, конечно, не рекордные, 
производительности оборудования 
целдюлозяо - бумажной промы
шленности мы включили в план 
на 1936 год по выработке бу
маг. Сейчас обязанность дирек
торов бумажных фабрик, цел
люлозных заводов обеспечить 
выполнение этих показателей, 
развернуть во всю стахановское 
движение.

Вместе с этим я  должен ска
зать, что если в бумажной про
мышленности достигли некоторых 
результатов, то и резервы вдесь 
ещр: очень большие.

М эи  ото  а : Правильно.
Л  обов: Эш большие резервы 

выяви аись особенно вот в этих 
лимитирующих подуфабрпкатных 
цехах. И раньше мы считали, 
что бумажные машины могут 
больше дать бумаги, но нехва- 
тало полуфабрикатов, бумажно
го тряпья, макулатуры. Правда, 
нехватка полуфабрикатов и сей
час лимитирует нас. Мы счита
ли, что пока не выстроим но
вых целлюлозных заводов, мы 
больше бумаги дать не сможем.

МОЛОТОВ) Лимитировало то, 
что плохо знали заводы.

Лобов: Вячеслав Михайло
вич, я  об этом и говорю и хочу 
дальше сказать, что мы не зна
ли, что с заводов можно больше 
взять целлюлозы.

Молотов: Правильно.
Лобов*. Вот зто нас лими

тировало. Надо сказать, что на* 
ши научные данные и данные 
заграничной практики, которые 
нам были известны по докладам 
наших работников, ездивших за 
границу, — а гуда ездили не 
плохие специалисту,— до сих пор 
доказывали, что е дефибрера 
нельзя снять, предположим, на 
Балахне, больше 16 тонн дре
весной массы. Если больше бу
дешь снимать,— говорили они,—  
дашь более крупный помол, а

из-за этого не будет хорошей 
бумаги, машана на больших 
скоростях работать не будет. 
Поэтому етавидся воирос о рас
ширении древесно массныг отде
лов. Считали и доказывали на 
опыте заграницы, особенно Аме
рики, что в целлюлозно-вароч
ных котлах надо произзодить 
бодоа длительную варку целлю
лозы, что эта более длительная 
варка целлюлозы дает возмож 
ность производить лучшую бу
магу, которая меньше рвется 
при работе на больших скоро
стях бумажных машин. И поэто
му у нас в плане был вавер- 
стан с‘ем 72 кгр. целлюлозы с 
одного кубометра варочного кот
ла. За это время — во время 
сталановского движения —  ряд 
товарищей стахановцев, в том 
числе те, которых я перечисляя 
— на Окулозсвой фабрике, на 
фабрике „Сокол" им. Куйбыше
ва, на Сясьском комбинате, как 
к в лесопилении, эти указания 
игнорировали и решали сиять не 
72 кгр., а 80— 85 кгр., к па 
Окудовской фабрике,тов, Грачев, 
сколько снимаете?

Грачав: 88.
Л а З о з :  Тут директор Оку-

лов£кои фхбргки говорит, что 
вместо 72 кгр. по плану сни
мает 88, а отсюда уже вопрос 
о дефиците этого полуфабрика
та не стоит так остро, как 
раньше стоял, й мы плги по 
проишодсгву бумагииа 1936 г. 
уже составияя, исходя из тех 
показателей работы, которых до
билась стахановцы, т. е. ва счет 
увеличения скоростей бумажных 
машин, ускорения оборота вароч- 
яы1 котлов, применения уплот
нителей щепы при варке, повы
шения крепости кислоты, наме
тили повышенный с‘еи древес
ной массы с дефибреров н т. д.

Но методы тов. Балкова и 
других работников в целлюлоз 
но-бумажной промышленности 
еще не встретила такого отно
шения, чтобы мозно быть спо
койным за проведение их в 
жизнь.

Некоторые директора фабрик 
и инженеры-бумажники, с кото
рыми я говорил, оспаривают те 
мероприятия, которые проводят 
на Окуловской фабрике, когда 
увеличили на 20— 25 проц. ж, 
как тов. Балков обйщает, даже 
до 30 проц. с‘ем целлюлозы с 
кубометра котла. Они опорачи 
вают это дело. Есть еще много 
сопротивлений. Поэтому в даль
нейшем предстоит тяжелая борь
ба еа то, чтобы выработать то 
количество целлюлозы, которое 
должно обеспечить выполнение 
плана по бумаге. Однако, план 
1936 г. по производству бума
ги, который мы наметили я ко 
торый утвержден правительством 
— 665 тыс. тонн по системе 
НЕЛеса (рост ва 24— 25 проц 
против 1935 г.), является пла 
ном но преувеличенным, но, что 
бы обеспечить его выполнение, 
надо поработать основательно в 
древесно массных цехах, в цел
люлозных заводах.

Еакое влияние оказывает сей
час стахановское движение в бу
мажной промышленности на стро
ительство новых заводов? При 
строительстве новых целлюлоз
ных заводов раньше проектиро
вался, исходя из существовав
ших низких технических норм, 
с‘еи целлюлозы с одного кубо
метра варочного котла 70 кг. 
при обороте котла в 19 часов.

Исходя из этого, проектирова
лось и количество варочных кот
лов. А сейчас стоит вопрос о 
пересмотре тех расчетных дан 
ных, которые были положены в 
основу проектирования и строи
тельства новых заводов. Резуль
тат получается такой*, если мы 
в Архангельске целлюлозный в&- 
вод мощностью в 70 тыс. тонн 
Целлюлозы проектировали на 9 
котлов, то нри новых иокавате 
лях вместо 9 варочных котлов 
можно ставить 7 котлов.

Я не внаю, как в других от
раслях, я у нас в проектирую
щих организациях инженеры ела 
бо переключаются ка работу в 
соответствии с показателями, 
данными стахановским движенн 
ем, многие, к сожалению, оста
ются пока при своем мнении.

Я говорил с проектировщика
ми из Гяпробума и со строите» 
аями. Впечатления таковы, что
для проектирования и строитель
ства все это составляет новую 
неприятность, им приходится
переучиваться, а для этого у 
них большой охоты и желания 
не оказалось. Между тем кто 
имеет право оспаривать эти но
вые показатели, достигнутые ета- 
хановцами? Теперь вопрос ста
вятся так: или надо сказать,
что вавод надо строить праяззо 
дательностью не на 70, а на 90 
тые. тонн целлюлозы в год и 
тогда необходимо 9 котлов, или 
же уменьшать стоимость строя 
тельегза и поставить не 9, а 7 
котлов, которые дадут прежние 
70 тыс. тона. Такое же поправ
ки -ну «но внесся и по дрэвесаэ• 
массным цехам. Нздьз? проекти
ровать но тем показателям, ко 
тц.ыэ был® в прошлом, необхо
димо внести в проектирование 
Соответствующие коррективы, ко
торые подучилась сейчас в ре
зультате работы стахановцев.

В  бумажной промышленности 
пересаективы строительства очень 
большае— мы етроям и будем 
строить много целлюлозных за
водов. Поэтому этот вопрос име
ет огромнейшее значение, так 
как мы можем значительно ени 
звть стоимость строительства 
крупных заводов. Перед бумаж 
никами стоит задача— добиться 
во что бы то ни стало распро
странения етахановскоге метода 
работы не только на бумажных 
машинах, но и в подсобных це 
хах и особенно по целлюлозным 
заводам.

То, чего мы уже достигли 
сейчас в отношении фабрячно- 
ваводских отраслей, благодаря 
развертыванию стахановского 
движения, дает нам возможность 
в . бумажной промышленности, 
если мы здесь еще улучшим ра 
боту, в 1937 г. выпустить по 
Союзу миллион тонн бумаги, на 
меченный планом второй пяти
летки.

Надо сказать, что полгода 
тому назад все наши подсчеты 
говорили о мм, что миллиона 
тонн бумаги на имеющихся в 
Союзе бумажных фабриках нам 
не сделать. А сейчас поправки, 
которые внесло стахановское 
движение, говорят о тон, что 
это вполне возможно выполнить, 
efcin мы будем лучше работать, 
если днрекгора наших предчри- 
тий, если инженеры, начальники 
цехов по настоящему, не ожидая 
ни от кого директив, сами 
каждый на своем участке будут 
чувствовать ответственность за

это дело, если они сами ироду- 
мают, как применить сталанов» 
ский метод работы, еели он* 
пойдут ко опыту тяжелой про
мышленности, когда целые смены, 
целые цехи работают но-стаха
новски. Еогда мы по всем видам 
работ применим стахановские 
методы труда, мы будем иметь 
миллион тонн бумаги ва счет тех 
предприятии, которые сейчас рабо
тают, и еа счет об'ектов нового 
строительства, которые мы введем 
в 1937 г. Дать миллион тонн бу
маги— это перспектива, за ко
торую мы будем драться и ко
торая должна быть во что би 
то ни стало обеспечена.

В лесопильной промышленно 
сти но нашей пятилетке для 
того, чтобы выполнить ее в 1937 
г., нам нужно было установить 
около 180 новых лесопильных 
рам. Мы теперь подсчитали, что 
можно будет выполнить пятилет
ия! т а н , установив но 180, а 
40 лесопильных рам на заводах 
в новых неосвоенных лесных 
районах.

По сяичке, но фанере, п* 
мебели нужно внести вначйель- 
ныэ изменения в план капитало
вложений.

В  лесохимии бгахановско* 
движение развивается недоста
точно, а перед ней стоят огром
ные задача. У нас ко пятилет- 
нзау плану не предусмотрен 
должный темп развитая лесохи
мии Перед яесохамчей стоит ряд 
Н03Ы1 задач, которые три -Года 
тому назад еще но могла быть 
предусмотрены. Сейчас в лесохи. 
мча вопро:ы производства кам- 
фхры, пластических маес, выра
ботка различного рода прессо
ванной древесины, гидролиза 
открывают громадные перспек
тивы исключительно большого 
размаха.

До сих пор мы не знали, ку
да девать отходы от лесопиле
ния Еа заводе имени Молотова 
20 — 30 грувовых автомобилей 
работала до последнего времени, 
чтобы отвозить отходы от лесо
пиления. С одного завода 20—  
30 машян увозили отходы при 
старом методе работы, а при 
мусинеком методе работы, когда 
завод будет пилить еще больше, 
мы задыхались бы отюдами, 
если бы не построили в 1935 г. 
сульфитцеллюлозного завода, ко
торый будет работать на отхо
дах— рейке с Молотовского за
вода ж давать 20 тысяч тони 
сульфитной целлюлозы в год. 
И не только Молотовский завод, 
все нашж лесопильные заводы 
не знали, куда девать отходы, 
они их сжигали.

Голос с места: Сотни ты
сяч тратили па это дело.

Л о б о в : А использования
этих отходов дает «роший ре
зультат, получается хорошая 
целлюлоза, которая годится для 
кабельной бумаги, для крафт- 
бумагх, упаковочной и т. п.

Теперь стоит вопрос об ис
пользовании опилок.

Таким образом, у лесохимиче
ской промышленности имеются 
исключительно большие перс
пективы в деле использования 
отходов лесной промышленности. 
Ясно, что капиталовложения 
здесь не приходится уменьшать, 
так как работа тут только раз
вертывается.

Окснч. доклада в снедуки- 
щвм номера.



4 ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА*
Короткие сигналы

Нужно построить 
детскую больницу

Первоуральск— вто центр круп 
кого промышленного района. Но 
я этом городе вех прв больни
це! детского отделения. Когда 
#ыва»т случаи заболевания де 
хей В: я тонической болезнью, то 
для изоляции ах от здоровых 
детей отводят какой-нибудь ба 
раж. В отоьГ зарамоы бараке на» 
ходя тех взрослые и дети вместе.

В нашем городе должна быть 
жетроена детская больница. 

Родителя: чеснонава,
Стахова Л., Логинова,
Неуймин, Полозов, По 
лозова, Бельгицная, 
Дернова.

Сломали последнюю 
уборную

30 декабря работники куль
турно-бытового отдела Трубстроя 
«ломала последнюю уборную меж
ду бараками 20 я 29. Этой убор
ной пользовались жителя бара
м и  Х №  17, 19, 20, 21, S9, 
28 и ряда других бар&ков.

Чем руководствовался тов. Бе
лицкий, зав. коммунальный от
делом, когда отдавал распорлже- 
*ав о сломе уборных Во вся
ком случае не здравым смыслом, 

Нехороших.

Никакой заботы 
о потребителе

В хлебном магазине №  11 
д. Врылоебво большие неноряд- 
хх. Хлеб привозят вместе 5 ча-
003 в 7. В часы работы прсиз 
кадят з магазине мытье иола, а 
иовуаателя стоит на улице. Хлеб 
и это время яокупатолям подает
ся уборщицей Козловой в разби 
ТОО окно.

Продавец Валина Ек. ве сле
дят * за чистотой. На полках 
иыль, крошкн'. спецодежда гряз
ям . Возчик Ярая хл:б подает в 
грязных рувавяцах.

Хлеб привозят плохой, выпач
канный в грязи, жженый я т.д.

Ярии Д.

Обещают без устели
На Хромнвковском заводе я 

работаю е 1921 года. Я  стаха- 
вовец, хочу посещать техниче
скую я  политическую учебу, но 
у меня нет к тому возможности, 
так как я живу за 2 километ
ра в г. Первоуральске.

Ввартиру на Хромпике прошу 
в октября. Начальник комму
нального отдела Та?ильцев обе
щает ежедневно, во от втого 
толку мало

Рабочий энергоцеха 
Немытоа.

.ЗЛАТЫЕ ГОРЫ* РАЙЛЕСХОЗА
По доровору с Первоуральским 

райлесхозом от колхоза им. 
.Правды* на Ново-Уткинсхом 
лесоучастке работают 9 колхоз
ников и 16 лошадей.

При заключении договора пред
ставитель райлесхоза Верзчев 
на собрания колхозников обещал 
культурно обслужить стан (вы
белить помещение, дать 2 бала
лайки, снабдить постельными 
принадлежностями, рукавицами, 
полушубками и т. д.), навести 
порядок ка* на «ладе, таб в 
лесосеке.

Несмотря на то, что колхоз
ники хорошо выполняют свои 
нормы выработки, со стороны 
райлемоза из обещанного ниче- 
г* *в проведено в жизнь.

Колхозник.

Д о б р о  п о ж а л о в а т ь , р е б я т а !
Вечер детской 

самодеятельности
Учащиеся средней школы

Трубстроя отправились к началь
нику Трубстроя тов. Шмидту с 
рапортом о своих успехах в 
учебе. Они пред‘явили ему счет 
на организацию елки. Т. Шмидт 
хорошо принял учащихся, по
здравил их с успехами. Изыскал 
на елку 2500 рублей.

Наша елка будет представлять 
вечер детской самодеятельности. 
Будут выступать клоуны, дедуш 
ка-ыороз, детский балет. Декла
мация, хоровое пение, массовые 
танцы, приглашен баянист. Мас
совыми играми руководят Уткин 
и Пильщиков.

Елки художественно офрр- 
млены. Хвоя осыпана хлопьями 
„снега*. На макушке елки — 
красная звезда из цветных лам
почек. Броме того, елка освеща
ется злектряческнми свечами, 
светящимися змейками, сде
ланными из картона. Приго
товлено 50 различных игрушек, 
планеры, паровозики. Часть иг
рушек доставили родители.

Детям будут даны подарки с 
лакомствами. Для дошкольников 
родители закупили гоСтивцн. 
Дети е радостью встречают свой 
храадняк.

Мяснинсва А.

Все готово,..
Первоуральская средняя шко

ла (около Трубаавода) сегодня 
словно потревоженный улей. 
Детвора окружила елку. Кабан 
цев Феди внимательно разгляды
вает деревцо, треплет хвою. 
— Федя, ты видно сроду ела? 
не видал?—спрашивают его од 
неклассвш».

Девочки Папсрная, Востияа и 
др. канаты шитьем костюмов 
снежинок. Мальчики плетут веп 
н ,  вяжут цепи бумажные. Дру
гие готовят номера из куколь
ного театра. Dреподавателя репе
тируют «артистов».

Елка состоится 9 и 10-го 
января в клубе Трубзавода. Бу
дет обслужено 800 детей.

* » 
*

Елка уже нарядилась и 
гостей.

В. И.

ждет

СЕГОДНЯ В ШКОЛАХ 
ПЕРВОУРАЛЬСКА 

ПРОВОДЯТСЯ ЕЛКИ
Сегодня во всех школах рай

она, по инициативе райкома 
В КП (б ,‘, проводятся иовогодвие 
елки для детей. В  организации 
елок приняли участие не толь
ко школы, во и хозяйственные 
организации и родители. Из 
различных источников на 
устройство елок взыскано свы 
ше $.) ты сяч рублей, Это  позво
ляет сделать на вечерах детям 
хорошие подарки.

Ш кольник ! к елкам готови
лись деятельно. Сегодня в шко
лах будет ыеобычайво весело. 
Зимние каникулы кончаются 
замечательным праздником.

Желаннее празднество
Дорогим, желанным другом, 

гостьей явилась * нам елка 
Сколько радости, хлопот достави
ла она детям. Мы собрали на елку 
около тысячи рублей. 800 р. выде
лили шефы— артель „Трудовик". 
Приглашаем на вечер 200 детей, 
з том числе 40 дошкольников. 
Каждому приготовили подарок 
(конфеты, яблоки, орехи, пнрож 
нов).

Елка будет утопать в „сугро
бе*, ветви в енежных хлопьях. 
Ероны елки опоясываются цвет
ными гирляндами, освещаются 
разноцветными фонарями. Орга
низуются танцы, массовые игры, 
панне. Лучшие исполнители 
нелучат премии.

Девочки вз старшил классов 
ешялн вебе наряды. Мальчики—  
костюмы. Так встречает олку 
Пезвоурааккая образцовая шко
ла.

Обстнинз,

„Не дождусь вечера*
Мама мне сказала: „Шура, пой 

дешь смотреть езку“ . Я  спросил,
кткую елку? Она ответила: „А 
ту, что в лесу растет*— Таких 
елок я  вкяел много, ответйд я 
маме. Но когда она рав’ясянда, 
что эта едка устраивается вече
ром 10- января в Хренникове* 
клубе, будет резукрашена, что 
ребят? будут игроть вокруг нее 
хороводом, под едкой заскачут 
зайчики, медведь, дед мороз, ку
ропатка, это меня заинтересова
ло и я с нетерпением жду вече
ра.

Рыбаков Шу а

ГОВОРИТ „ДЕД-МОРОЗ14
1а вечере в Хромпиковском 

клубе сегодня я буду изображать 
Деда мороза Мне уже сегодня он 
приснился седобородым, красноно
сым старичком. Пришел ко мне и 
крепко пожал руку, так крепко, 
что я  проснулась.

Я в сопровождении 4 х малю
ток снежинок с коробом гостин
цев явлюсь к елке я скажу де
тям : Дед мороз, Дед мороз вам 
гостинцы прянее. Снежинки бу
дут танцевать. Вслед ва ними 
выступят стрекозы, разноцвет 
ныв мотыльки, закружатся во 
круг елки. А потом будем играть 
в хоровод. Будет у вас баянист, 
духовой оркестр.

Я буду гагадываэь загадки. 
Кто отгадает, получает с елки 
любой гостинец. Паша елка за
мечательно наряжена, мы гор
димся ею. Мои подруги Галя Jo  
гяновскнх, Галя Рлбкова я др. 
приобрели себе шелковые платьи
ца. У меня тоже новый костюм. 
Бах мы хорошо ве наряжаемся, 
а все же елка наряднее вас,

Семенова Knagta.

БОЛЬШОЙ п р а з д н и к
Я сказала ребятам, что но 

примеру других школ, мы устро
им елку. Надо готовить украше
ния, вырубить елочку. На дру
гой день утром вхожу в школу 
и вижу весь класс заставлен 
елками.

—  Вот так, ребята, — говорю 
им, —  за ночь у нас в классе 
рощица выросла. Ребята хором 
засмеялись.

Дети засыпали меня вопроса
ми — какая будет елка и что она 
из себя представляет? Удовлет
воренные ответом, она горячо 
взялись за дело. Они пригото 
вяла гярлянды из цветной бу
маги н хвои, ф-'яаракв а т, д.

На елку вашей школы Голо 
герский рудчом выделял 400 
рублей, а всего собрано I ты 
сяча рублей. Закупили игрушек: 
уточек, л. гуюечек, рыбок Б 
подарки детям—ш*6льные при 
Надежности. Яе оставляя без 
вниманий дошкольников Оня̂ бу- 
дут получать гостянцы прямо с 
елки. Дети я h i родители гото
вятся к елке, как к большому 
празднику. Девочки нашила 
платья. Хотят щегольнуть наря 
дамя.

Белова А. Д.

Углевозы
о  ♦ ♦

Н. Ч Е Р Н Ы Х  
♦ ♦ ♦

Мотор, вобранный ударниками 
Горьковского автозавода, и Саша 
Макаров, водитель третьей кате* 
гораи— задушевные при г те л в. 
Дружба с этим- мотором у Сашн 
завязалась еще в октябре 1935 г.

С тех пор каждый день Саша 
и мотор прорываются сквозь 
тайгу. На протяжении 24 кило 
метров сквозь строй елей я бе 
рез, со извилистой десной дороге 
делают они рейсы от станции 
Бялямб’зй до Крутиннскнх угле- 
выжигатедьвых печей.

Саша Макаров я его маши
на —  одна восьмая подвижного 
состава гаража Билвмбаевского 
леспромхоза.

Торная и иввидястая до удив
ления дороге, словио речушка, 
нрополвающая по лохматому ель-

нику, осенью 35 года впервые 
ва свое существование была раз
украшена затейливей резьбой 
автомобильных покрышек. С из
давна па ней схрвяелн, пиликали 
сана углевозов. Скребла ее по
черневшую от угольного «гусора 
епнну дрожащие ноги тщедуш
ных клячонок, да по е ч  никам 
тягуче ползли унылые подвыва
ние углевозов: Но о-о о,'но, ты! 
Шадей! Тварь овеян на# „.

Делали углевозы езду за сут 
в». Тянулись по д -роге обрив 
камя'черных монашеских четок.

Грудились, жал не. по постоя 
дым * дворам углевозы. Спал* в 
обнимку с хомутами,подложив под 
голову седелку, пропахшую потом 
„тзарн охаянной*. Запускали 
истрескавшуюся от холода и гря 
вя пятерню под самотканную ру 
баху. Шумно и долго чесались, 
раскинув босые ноги на натоп 
тайном десятками сырых валенок 
полу.

семь пар таких же друзей рас
ширила, растеряли дорогу, и при
пугнули заносчиво шумевшие ели 
метсалвческгч рокотом стаханов
ской автоколонны.

Саша я его приятели ежедаея 
но заменяют 80 лошадей.

Они систематически перевыпол 
ияют дневные нормы перевозка 
угля. У них укрепилась привыч
ка —  выше 150 проц. сколько 
угодно, но ниже ГэО выполнять 
норму— нельзя!

Они тоже углевозы. Опч так 
же, как и те, что ходили за скряпя- 
щамх санами, подвозят черную пи
щу прожорливым доменным не 
чаи. Но Саша не носит холще 
вые рубахи. Сашина шея знако 
ма с воротничком и галстуком. 
Саша спит не на грязном полу - 
у него есть хорошая кровать. У 
Саши, его друзей есть добротные 
костюмы и хороших шерстей 
джемперы. Еще бы, шоферы на 
перевозке угля зарабатывают но 
подтысячи рублей я выше!.,.

По району
ЗАЯВКИ СТАХАНОВЦЕВ 

НА МОТОЦИКЛЫ
Десятник I I I  участка Труб- 

строя Еотов Федор Матвеевич 
выдвиженец из рабочих. За об
разцовую работу в течение » 
лет он премирован 21 премией. 
Ботов обратился с заявлением я 
профсоюз помочь ему приобрести 
мотоцикл за наличный расчет. 
Собрание рабочих участка вме
сте с треугольииком одобрил» 
это желание одного и* лучше* 
работников.

Постройкой Трубстроя вовбу- 
дил ходатайство перед ДК сою»» 
строителей об оказании помощи 
т. Котову в покупке мотоцикла.

Второв заявление постройкою 
получил от десятника Я куши- 
на Д. П., который также жела
ет приобрести мотоцикл.

ГОРОДСКОЙ ШАХМАТНО- 
ШАШЕЧНЫЙ ТУРНИР

На всех предприятиях врово- 
дятся заводские шажматио-ша* 
тачные турниры, которые аа кон
чатся к 20 января.

Победители на заводских тур
нирах будут участвовать в го
родском шахматно-шашечном 
турнире 23 января. Участников 
городского турнира будет 30 че
ловек.

СЕГОДНЯ КА ПРУДУ
Сегодня с 11 часов дня на 

городском пруду проводятся г«- 
родскае детские соревнования it> 
конькам и лыжам.

В соревнованиях участвуют 
все желающие дети.

ДЕТСКИЙ ВЫХОД 
НА ЛЫЖАХ

4-го января 1936 года пиевец- 
орг&пязацней Н-Ут^я был !рга- 
ьизован масссовый выход иа
ЛЫЖАХ ПКОНерОВ И ШКОЛЬНИКОВ.

С. М е ^ зо щ и к о в .

ЕЛ U  3 ДЕТСКОМ САДУ
12-го января яря образцовом 

саде Первоуральского Трубзаг 
да организуется новогодняя -елка 
для детей. В организации елки 
првнимают участве домохозяйки- 
Магркдова, Галицких н Зуева.

В.

В шаря 1936 г,
Металл

Плав
(в Т .?.). ВЫЯ. С О

Трубзавэд
Мартен в ремонте
Горячий 22 • 3,57 6l,&8
Холодный -20 4,97 24,8*
Бмлимбай
Трубы П  32,6 12i,7
К и э л и ?  1® id , 7 107,0

Огзсуперы

« г

Д:4НЗ£
Доб. кв.
Ф  эр. 
3-дг.

416,7 
2! 1,6 
187,э

«0 ,4
246,6
28'С*

99
116,5-
141
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